No habrá incremento a su dieta

# Quieren diputados 170 MDP para 2007

Eric Salas informó que se prevé sea de entre un 5 y un 7% mayor que el 2006; será presentado ante la Junta de Concertación este viernes

e encuentra lista la integración del ante proyecto del presupuesto de la Legislatura para el 2007, misma que será presentada ante la Junta de Concertación Política el día de mañana. El presupuesto que se prevé sea de entre un 5 y 7 por ciento mayor que el 2006, y sobre pase los 170 millones de pesos de manera global, ha sido proyectado por la Tesorería

del Poder Legislativo.

De acuerdo con el presidente de la Comísión de Planeación y Presupuesto Eric Salas González el presupuesto ha sido proyectado por cada una de las áreas directivas para integrar una propuesta que debe ser analizada, modificada y aprobada por la Junta de Concertación Política

"Ya se tiene tanto de los organismos y dependencias, ya tenemos el concentrado de necesidades para el presupuesto del 2007, y ahora lo que estamos haciendo es el concentrado final y un anteproyecto para presentarlo a la Junta de Concertación para presentarlo a través de la Presidencia, y que sies de su conocimiento y aprobación se presentaría".

En tanto, será el próximo lunes a más tardar cuando tenga que ser entregado el ante proyecto de presupuesto de ingresos y egresos del Poder Legislativo a la Secretaría de Planeación y Finanzas. tudios Parlamentarios e incluso Comunicación Social.

"Sería para salarios de trabajadores de entre un 4 y 4.5 por ciento de acuerdo a la inflación, a los diputados en lo absoluto, ningún aumento a las dietas, está prácticamente similar... se esta contemplando mejoras en el Instituto de Estudios Parlamentario para dar mejores resultados así como la Dirección de Estudios Legislativos y otra de las áreas que queremos de prioridad es Comunicación Social, son mejoras en cuanto a la estructura,



Ya se tiene tanto de los organismos y dependencias, ya tenemos el concentrado de necesidades para el presupuesto del 2007, y ahora lo que estamos haciendo es el concentrado final y un anteproyecto para presentarlo a la Junta de Concertación para presentarlo a través de la Presidencia, y que si es de su conocimiento y aprobación se presentaria

Eric Salas Diputado del PAI

Salas González dijo que se mantiene el mismo gasto "idéntico" a la 54 legislatura y no habrá incremento salarial para el próximo año a los diputados locales, ni se contempla una partida presupuestal para vehículos, sólo para reforzar áreas como el Instituto de Es-

ninguna plaza está considerada"

Para ello, tan sólo en "herramientas de trabajo" y diversas "mejoras" podría llevar tan sólo un costo de un millón 200 mil pesos para las tres dependencias que serán prioridad para el 2007.

## "Blindarán" presupuestos municipales

C Estrella Álvare

El Congreso del Estado blindará para el presupuesto del 2009 los últimos seis meses del ejercicio financiero, lo anterior para evitar que las administraciones municipales dejen sin presupuesto a las entrantes.

El presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto de la LV Legislatura local Eric Salas González refirió que como Legislatura pueden

etiquetar los gastos que se tendrán en las administraciones municipales.

"Tenemos injerencia directamente en cuanto a dejar blindados los últimos seis meses, personal, recurso humano y recurso financiero, esos tres los tenemos que amarrar muy fuerte".

Sobre las liquidaciones que se dieron los propios presidentes municipales, dijo que se encuentran impedidos para "regularlos" porque es por acuerdo de cabildo.

"Se han dado casos de que el cabildo entero se autoliquidan, dependemos de la buena fe... es el como me veo hoy, y sobre eso está la liquidación", refirió el legislador local.



## Quiere PAN controlar Congreso

ElPartido Acción Nacional pretende tomar

Le control absoluto del Poder Legislativo local. No sólo siendo mayoria de diputados, sino también imponiendo a funcionarios de probada filiación panista.

Raúl Reyes, diputado local panista, reveló que todos los nuevos funcionarios de la Legislatura serán de probada filiación panista. Hoy se votarian en el Pleno, algunas de las propuestas serán de probada filiación puntista. Hoy se votarian en el Pleno, algunas de las propuestas. "En su mayoria — de las propuestas on miembros activos de Acción Nacional... son el 100 por ciento de Acción Nacional las propuestas que estamos presentamdo al Pleno y esperamos que estamos presentamdo no los propuestas que esta dependencia del Poder Legislativo. Ayer, los diputados de Acción Nacional revelaron los nombres de las propuestas que como fracción nombres de l



"Estamos incon-PAN- tenga esa actitud de 'agandalle', no se le puede decir de otra manera. Está proponiendo a los siete titulares".

CONSOLACIÓN Diputada perredista

parlamentaria presentarán al Pleno.

El PAN propone: para la Dirección de Asuntos Legislativos a Salvador Martinez; para la Coordinación de Comunicación Social a Raúl Estrada, Tsuru; en la Oficialia Mayor a Gerardo Cuanalo; en la Contraloría Interna a Jorge Cordero; en el Instituto de Investigación y Estadistica Parlamentaria a Gumersina Vestadistica Parlamentaria a Gumersina Morfin; yen elárea de Acceso ala Información a Sergio Ramírez Hernández.

Deacuerdo ala pagina de Internet del PAN, www.pan.org.mx en el link de Registro Nacional de Miembros (RN) de Querto de los siete aspirantes que propone el PAN aparecen como militantes activos del municipio de Queretra.

cen como militantes activos del municipio de Querétaro.
Al respecto, la diputada perredista Carmen Consolación González Loyola, expuso que ha manifestado su inconformidad debido a que el PAN no respeta la proporcionalidad de las demás fuerzas políticas que integran el Congreso del Estado.

### Costará \$ 445 millones Centro de Convenciones

PORCAMONYESCALANTE

Cleattro de Congresos y Convenciones de Querétaro que sepretendeconstruiren lacapital, tendráun costode 445 millones de pesos, de los cuales se espera que el 45 por ciento sea proporcionado por los tres siviedes de gobierno y el SF estante por la iniciativa privada, informo Réacado Alegra, citular del ASEDESU municipal. El 2004 del Centro de Congresos y Convenciones de Querétaro es crear una nueva infearo es crear una nueva infearo es crear una nueva infearo es trear ans nueva infearo es trear la manuel de la composição de la considerable inição de estado de la considerable inição de estado de la considerable inição de la considerable

negocios agregando el valor di-ferenciador de los recursos complementarios".

El funcionario municipal explicó que la intención del Muni-cipio es iniciar el proyecto con recursos propios y que se traba-

jará en conjunto para promover recursos desde el presupuesto de la Federación. "Con este proyecto se benefi-ciarán tanto a comerciantes que serán abastegedires de negocios a donde se bará la derrama eco-nómica de los visitantes y de los expositores, saí como al sector

nómica de Ed visitantes y de los expositores, así como al sector prestador de servicios y al sector hotelero. El Centro de Exposiciones que se tiene valorado hasta el momento, contará con cerca de 18 mil metros cuadrados para exposición, 8 mil 300 metros en el Centro de Convenciones y conará en su primera etapa con 190 millones de inversión. Exta inversión beneficiará a 280 mil personas dedicadas al sector de servicios del municipio, además de que en su construcción se

más de que en su construcción se requerirá de contratar a 4 mil personas y en operación serán contra-tados 200 empleados.

### Requiere El Marqués 15 mdp para los aguinaldos:

PORRICARDO MORALES

El municipio de El Marqués presenta fuertes problemas financieros, pues además de no contar con presupuesto para obra pública, requiere de por lo menos IS millones de pesos para cubrir los cominaldas de gesta filo.

aguinaldos de este año.
Al respecto el Alcalde Enrique Vega
Carriles, aseguró, que la situación esta delicada que por el momento las unidades de la Policía Municipal circulan

delicada que por el momento las unidades de la Policía Municipal circulan
gracias a un acuerdo hecho con los propletarios de una gasolinera local.
"Balta de presupuesto ahorita, vamos a
tener falta de presupuesto ahorita, vamos a
tener falta de presupuesto ahorita, vamos a
tener falta de presupuesto para los aguinaldos y para muchas cosas que se tienen
que hacer, para la operación, nos faltan
alrededor de 15 millones para aguinaldos
y de los gastos de operación corrientes,
como es gasolina, lubricantes y ese tipo
de cosas, ya conseguimos quién nos esté
financiando de aquí a un año, es la gasollinera de aquí de la esquina para que la
Policía pueda funcionar", comentó,
"Asimismo señaló, que con la entrada de
dinero por concepto del pago de predial, la
situación económica del municiplo comierza a mejorar sin embar go, todavía no existe

za a mejorar; sin embargo, todavía no existe

presupuesto para iniciar obra pública. & En este sentido el Edil Vega Carriles, agregó, que por medio de una cita con el titular de la Secretaria de Planeación v Finanzas del Estado, Juan Manuel Alcer Gamba, buscará que el Gobierno Estatal adelante al Ayuntamiento una partida presupuestal para cumplir con la entrega de aguinaldos 1 USCO de 1 m "También estamos buscando lo de un cre-

dito, un crédito a mediano plazo para el mu-nicipio para atacar los problemas de rezago de servicios municipales o servicios básicos en las comunidades", manifestó.

en las comunidades", manifestó,
Además informó, que el Ayuntamiento
está tramitando el préstamo con el Banco
Nacionalde Obrasy Servicios Públicos (BANOBRAS), aunque el Gobierno del Estado
juega el papel de aval solidario.
"Falta de dinero, hubo dos obras ahi
que ya no pudimos sacar porque ya no
estaban los recursos de ese programa,
pero finalmentenos eshabian empezado,
simplemente lo pasamos para el próximo año", complementó.

## Limitarán entrevistas con el Edil

IPORGUILLERAD CONTRERAS

La Presidencia Municipal de San Juan
del Roi lumita las entrevistas con el
alcalde Jorge Rivadeneyra Díaz, ahora
los medios de comunicación sólo podrán
cuestionar al Edil durante las ruedas de
prensaques ellevarían cablo só dias lunes
yjueves a las 13:00 horas.
De acuerdo con la regidora Alejandra
Rojas Mancera, quien es de formación comunicadora, este tipo de acciones coarta
la libertad de cuestionamiento que tienen
los periodistas, además recordó que laciudadanía se debe mantener informada to-

dadania se debe mantener informada todos los días, no cada vez que lo dispongan las autoridades locales.

dos los días, no cada vez que lo dispongan las autoridades locales. Refirió que estas acciones no son propias del alcalde, ya que en todo momento se ha mostrado abierto a proporcionar información a los medios de comunicación, sin embargo no descartó que el asunto haya aido propuesto por sugrupo de asessores políticos.

"Las ruedas de prensa son buenas porque en cierta medida facilitan la comunicación entre los funcionarios y los medios de comunicación, y obviamente a la propia ciudadanía; sin embargo yo siento que no se pueden limitar a únicamente dar información o dar entrevistas cuando haya ruedas de prensa, porque hay cosas que surgen de un día para otro y la gente necesitá a la respuesta del presidente municipal, a mi consideración no debe haber limitación alguna".

Rojas Mancera dijo que buscará un acercamiento con el alcalde a fin de plantearie las diferentes necesidades de comunicación que existe en el Municipio.

## Acusan perredistas "agandalle" del PAN

Carmen Consolación González Loyola acusó a Acción Nacional de "agandallar" la titularidad de las dependencias legislativas

Estrella Álvarez

La coordinadora de la bancada del

La coordinadora de la Bancada del PRD Consolación González Loyola-Pérez acusó al PAN de "agandallar" la-titularidad de las dependencias. "No tengo porque acatar, porque el PAN no respeta la proporcionalidad de las diversas fuerzas políticas en el estado, es un agandalle, no puede llamarse otra cosa, porque el está proponiendo los siete, preocupa el bajo perfil, hay hombres y mujeres connotados y hay nos vemos al retroceso de la etapa os curantista y a los que generen lealtad

al grupo (PAN) son los que están siendo contratados". Por su parte, el diputado Raúl Re-

yes señaló que quienes encabezarán las áreas directivas de la LV Legislatura local son de filiación panista, y "de

alto perfil".

"Algunos tienen maestria y cumplen con los requisitos que marca la ley orgánica, en su mayoría son miembros activos del PAN, de los que están en la propuesta son del 100 por ciento del PAN", dijo el diputado que forma parte de la llamada "comisión de curriculums". En tanto la perredista retó el legisla-

dor panista, que presente la oposición su propia propuesta de cargos directivos para que pueda ser votada, esto, en caso de alguna inconformidad sobre la propuesta de los directores de Comu-nicación Social, Acceso a la Información, Instituto de Estudios Parlamentarios, Oficialía Mayor y Contraloría.



Carmen Consolación González Lovola

### Sin acuerdos para solicitar documento de Reforma del Estado

El presidente de la Junta de Concertación Política Rafael Puga Tovar dijo que no hubo un compromiso concreto respecto a la fecha de entrega a los diputados de la LV Legislatura

Sin acuerdos concretos fue el resultado de la reunión que sostuvieron los diputados integrantes de la Junta de Concertación Política con el se-cretario de Gobierno Alfredo Botello Montes para solicitar oficialmente el documento rector de la Reforma del

De acuerdo con el presidente de la Junta de Concertación Política Rafael Puga Tovar no hubo un compromiso concreto respecto a la fecha de entrega

la fecha de entrega.

"Vamos a tener una reunión con el encargado de llevar el trabajo técnico para ver cuándo podemos recibir el documento, nosotros calculamos que será el mes entrante... no hay una fecha (de entrega) creemos en el profesionalismo del titular del Instituto de Estudios Constitucionales".

Por su parte, el secretario de Go-bierno Alfredo Botello Montes, informó que analizarán la entrega de fecha de dicho documento, "está pendiente concreta respecto a necria de entrega de dicho documento.

Sin embargo, podrá éste estar concretado a finales del mes de noviembre, aunque sin mucha claridad respecto a que momento se encuentra el documento. La posición es ver en que momento se encuentra el documento. está pendiente el mismo, y vamos a platicar con quien encabeza el mismo, analizar y estudiar el documento... la posición es ver en que momento se encuentra el documento."

### Rafael Puga Tovar



Rafael Puga Tovar.

## Acusan perredistas "agandalle" del PAN

Carmen Consolación González Loyola acusó a Acción Nacional de "agandallar" la titularidad de las dependencias legislativas

Estrella Álvarez

La coordinadora de la bancada del PRD Consolación González Loyola-Pérez acusó al PAN de "agandallar" la titularidad de las dependencias.

"No tengo porque acatar, porque el PAN no respeta la proporcionalidad de las diversas fuerzas políticas en el estado, es un agandalle, no puede llamarse otra cosa, porque el está proponiendo los siete, preocupa el bajo perfil, hay nombres y mujeres connotados y hay nombres y mujeres connotados y hay nos vemos al retroceso de la etapa oscurantista y a los que generen lealtad

al grupo (PAN) son los que están siendo contratados".

Por su parte, el diputado Raúl Reyes señaló que quienes encabezarán las áreas directivas de la LV Legislatura local son de filiación panista, y "de alto perfil".

"Algunos tienen maestría y cumplen con los requisitos que marca la ley orgánica, en su mayoría son miembros activos del PAN, de los que están en la propuesta son del 100 por ciento del PAN", dijo el dipitado que forma parte de la llamada "comisión de curriculums".

En tanto la perredista retó el legislador panista, que presente la oposición su propia propuesta de cargos directivos para que pueda ser votada, esto, en caso de alguna inconformidad sobre la propuesta de los directores de Comunicación Social, Acceso a la Información, Instituto de Estudios Parlamentarios, Oficialía Mayor y Contraloría.



Carmen Consolación González Loyola

## Sin acuerdos para solicitar documento de Reforma del Estado

El presidente de la Junta de Concertación Política Rafael Puga Tovar dijo que no hubo un compromiso concreto respecto a la fecha de entrega a los diputados de la LV Legislatura

Estrella Álvarez

Sin acuerdos concretos fue el resultado de la reunión que sostuvieron los diputados integrantes de la Junta de Concertación Política con el secretario de (Gobierno Alfredo Botello Montes para solicitar oficialmente el documento rector de la Reforma del

De acuerdo con el presidente de la Junta de Concertación Política Rafael Puga Tovar no hubo un compromiso concreto respecto a la fecha de entrega de dicho documento.

Sin embargo, podría éste estar concretado a finales del mes de noviembre, aunque sin mucha claridad respecto a la fecha de entrega.

"Vamos a tener una reunión con el encargado de llevar el trabajo técnico para ver cuándo podemos recibir el documento, nosotros calculamos que será el mes entrante... no hay una fecha (de entrega) creemos en el profesionalismo del titular del Instituto de Estudios Constitucionales".

Por su parte, el secretario de Gobierno Alfredo Botello Montes, informó que analizarán la entrega de fecha de dicho documento, "está pendiente el mismo, y vamos a platicar con quien encabeza el mismo, analizar y estudiar el documento... la posición es ver en que momento se encuentra el documento." está pendiente el mismo, y vamos a platicar con quien encabeza el mismo, analizar y estudiar el documento... la posición es ver en que momento se encuentra el documento."

Rafael Puga Tovar



Rafael Puga Tovar.

De ser aprobada por los integrantes del CDE

## Tendrá PAN líder en 45 días

Tras la renuncia de Rafael
Puga, el dirigente interino
Martín Jiménez informó que
este viernes será emitida
la convocatoria para la
renovación del Comité Estatal

strella Álvares

l próximo viernes será emitida la convocatoria para la renovación del Comité Estatal del PAN, ello tras la salida de Rafael Puga Tovar ayer.

El dirigente interino Martín Jiménez, comentó que de aprobarse la convocatoria en 45 días se dará la renovación de la dirigencia y las principales carteras del Comité Estatal.

"Será el proceso que no dure más de una semana para que las fechas sean publicadas, la próxima semana se darán datos más precisos", refirió.

Mencionó que el cargo, cuya duración es de no mas de tres años será primero el elegido, para posteriormente elegir a quienes encabezarán las principales secretarias como la General, Tesorería, Organización, Capacitación, Promoción Ciudadana, Vinculación y Acción Gubernamental por mencionar algunas.

Por su parte, el dirigente saliente, Rafael Puga Tovar, calificó como "militantes cumplidos" a Ricardo Anaya y Luís Bernardo Nava, quienes se mencionan como aspirantes a sucederlo.



Martín Jiménez, dirigente interino del PAN

. Analiza la administración pedir un préstamo

# Dejaron en Tolimán sólo 400 mil pesos en caja

El Secretario de Finanzas señaló que para pagar aguinaldos, se requiere por lo menos de 1 millón 500 mil pesos, sin contar reparación de vehículos y equipo de oficina

### Tolimán

Santiago Yánez

lrededor de 2 millones y medio de pesos se requieren en el municipio mos dejaron está en malas condiciones". ración y equipamiento de algunas oficinas con equipos de cómputo, ya que los que se tienen en su mayoría no están en con-

de este municipio, Miguel Olvera Dorantes, quien dijo que será a partir de la primera semana de noviembre cuando tengan que decidir la prioridad del crédito.

tamos el cinturón en la primera semana de noviembre, estaríamos hablando de un mi-la primera es solicitar el crédito, aunque tam-

llón 600 mil pesos para pagar los aguinaldos, faltaría mantenimiento de camiones, equipo de cómputo que no tenemos nada, y el que

de Tolimán para hacer el pago de que para la reparación de maquinaria y equi-aguinaldos, así como para la repa-po de cómputo, se requiere por lo menos otro millón de pesos con lo que se tendría que solicitar un total de 2 millones y medio.

"Nos dejaron poco dinero para trabajo, nos diciones óptimas de operación. dejaron 400 mil pesos y estamos sufriendo en Así lo declaró el secretario de Finanzas cuanto al efectivo, esto se está utilizando para dejaron 400 mil pesos y estamos sufriendo en gasto corriente y en cuanto a lo aguinaldos no contamos con recursos", declaró el Secretario de Finanzas de esta demarcación.

Por ahora señaló que se analizará cómo

"Yo creo que estamos en condiciones de realizar el pago de aguinaldos que puede sa-determinar si necesitamos crédito o nos apre-lir de recursos propios, o en su defecto de no tener esta cantidad, se tienen dos opciones:



Miguel Olvera Dorantes, secretario de Finanzas

bién se analiza solicitar un anticipo a gobie no del Estado.

"Estamos viendo si nos apretamos el pag de los aguinaldos con recursos propios, ha dos posibilidades: la primera es que pidamo un anticipo de las aportaciones y el otro ser previa consulta con Cabildo un crédito bar cario", concluyó el funcionario.

PÁG.

FECHA: 4 OCTUBRE, 2006

En la comunidad de Piedras Negras, Colón

## cusan a ex alcalde e quedarse con dinero

Dice el sub delegado de esta comunidad, que entregaron recursos a Leobardo Vázquez Briones, con la promesa de recibir material a bajo costo, pero no les SW dieron nada

Santiago Yánez

n la comunidad de Piedras Negras del Municipio de Colón, los habitantes de la locali-dad exigen que se les devuelva el dinero que les solicitó el alcalde anterior, Leobardo Vázquez Briones, quien aseguran, les prometió material a bajo costo y sin embargo no se les

se apuntaron pero nos trajeron una parte, ni material ni dinero nos regresó; fue alrededor de  $\,\,5\,$ mil 70 pesos y otro dinero que se pagó para traer

mii 70 pesos y otro dinero que se pagó para traer granzón, cerca de 2 mil pesos?. Lo anterior lo señaló Manuel Jiménez Godoy, subdelegado de Piedras Negras en Colón, quien agrego además que llevan un año sin alumbrado million. proprie por las levanas carta decompúblico, porque que las lámparas están descom-

solicitudes, pero nunca vinieron".

Mientras tanto Eva Ávila, una de las vecinas

afectadas, indicó que de parte del municipio no re-cibió material ni la devolución de su dinero en la

administración pasada.

Yo soy una de las que más les deben, y el conentregó nada.
"El mismo presidente (Leobardo Vázquez)
vino a invitar a la gente de la comunidad porque
que mandaría material barato, algunas personas
en la gente de la comunidad porque
que mandaría material barato, algunas personas